

長万部高等学校



生物基礎実習の様子 (8/25)



ピアサポートの様子 (8/27)



町民ふれあいオリンピックの様子 (9/7)

静狩小学校



みんなに負けないぞ！～長小体力記録会～ (9/8)



ぼくに任せて！～避難訓練消火体験～ (9/10)



大きなカボチャが採れたよ！～収穫祭～ (9/12)

去る8月27日、28日に「ネイバル森」で宿泊研修を行いました。今年度は長万部町内の小学5年生37名が参加しました。長万部を出発する際には、小雨がちらつき天候が心配されましたが、現地に着くと回復し、過ごしやすいく気温の中で、各活動を行うことができました。

出合いの集いを終え、昼食の後に行った活動は「サイクリラリー」です。マウンテンバイクに乗り、「コマ図」と呼ばれる地図を持ったリーダーを先頭で一列で九キロの道を進んで行きました。各チェックポイントで出題される問題にグループ全員で取り組み、一時間ほどで戻ってきました。次の活動は「パークゴルフ」です。初めてクラブを手にしてなかなか思うようにボールに当たらない子もいましたが、「池ポチャ」あり、ミラクルショットありで楽しくコースを回っていました。

夕食を済ませ、グループで分担してきれいに後片付けをした後は、となりの「ちゃっぷ林館」で入浴しました。意外にも男子の方が長風呂で、中には一時間近く入っている子供もいました。

自由時間には、アイスやお菓子を食べたり、他の部屋のメンバーと交流をして楽しく過ごすことができました。



2日目は、朝食の後、寝具の片付けや部屋の掃除、荷物の整理と大きな仕事がありました。先生とネイバル職員との厳しいチェックをクリアした後は、「木工クラフト」に取り組みました。前日の外での活動に対し、室内で落ち着いた雰囲気での活動となりました。中心となる木の切れ端に松ぼっくりやどんぐり等をくっつけて、森の動物を作っていきます。材料は同じなのに、個性豊かな素晴らしい作品ができ上がりました。

今回の宿泊研修では、グループで役割分担して力を合わせ、各活動をやり遂げることができました。来年度の修学旅行に向けて先の予定を見通して行動することなど、よい経験になりました。



さわやかな青空のもと、9月8日本校グラウンドにて、静狩小学校の友達と体力記録会を行いました。本校の重点教育目標である「できるまでねばり、素直で、たくましい子に」を目指し、走った距離は低学年が六百メートル、中学年が八百メートル、高学年が千メートルです。走っている途中、苦しそうな表情を見せることもありましたが、「歩きたい、休みたい」という気持ちに負けず最後まで走り続ける姿が感動的でした。応援にかけてくれた皆様、大きな拍手をありがとうございました。

「強い心で自分に勝つたぞ！」体力記録会
長万部小学校

教育コーナー

長万部の



今、学校では

本校では今年度「道徳の指導」について研修を深めています。厳しい世の中をたくましく生きていけるように、また、正しい価値観を持った素晴らしい大人になるように、道徳の時間を使ってどのよう指導すべきか全員が研究しています。

8月には本校の卒業生で、愛知県で教員をしていらっしやる池田達也さんをお迎えして「夢に向かって努力を！」と3年生に道徳の特別授業を行っていただきました。

もちろん、道徳の時間だけでなく学校生活全体を通じて、本校の生徒が立派な大人になって欲しいと全教職員が教育にあたっています。



全国中学陸上200m 2位の池田達也さん (平成15年卒)

「立派な大人になるとは！」
長万部中学校

副読本として「私たちの道徳」を使っていますので、是非、ご覧になってください。